

Musik kennt keine Grenzen

19.12.2019 15:56

Das Akkordeonorchester verbrachte musikerfüllte Tage in der Schweiz



Stadtbesichtigung in Luzern Schweiz

SZ

Riedlingen

Das Hauptorchester des Akkordeon-Orchesters Riedlingen 1934 e.V. hat interessante und musikerfüllte Tage in der Schweiz verbracht. Gemeinsam mit dem Handharmonika-Club Dagmersellen fand in

Dagmersellen ein Kirchenkonzert der besonderen Art statt.

Cornelia Dick vom Akkordeon-Orchester Riedlingen und Adrian Leuenberger vom Handharmonika-Club Dagmersellen kennen sich aus der gemeinsamen Studienzeit am Hohner Konservatorium in Trossingen. Bei einem alljährlichen Treffen kam die Idee für ein gemeinsames Konzert mit den beiden Vereinen.

Das Hauptorchester nahm die Einladung an und fuhr mit dem Bus in die Schweiz. Nach einem Besuch der Stadt Luzern folgte am Abend das erste Aufeinandertreffen der beiden Orchester. Neben interessanten Gesprächen kam auch der kulinarische Hochgenuss nicht zu kurz.

Höhepunkt des schweizerischen Aufenthalts war das gemeinsame Konzert in der Pfarrkirche Dagmersellen, welches das Akkordeon-Orchester Riedlingen eröffnete. Zum Schluss waren die beiden Orchester gemeinsam zu hören. Das Publikum belohnte die beiden Orchester mit tosendem Applaus.

Am Abend saß man noch lange beisammen und ließ die vergangenen ereignis-reichen Tage Revue passieren.

Auf der Rückfahrt in Richtung Heimat besuchte das Hauptorchester die Stadt Zürich und ließ es sich bei einer Schiffsrundfahrt auf dem Züricher See gut gehen.

Es waren unvergessliche Tage und das Akkorden-Orchester Riedlingen freut sich schon jetzt auf den Gegenbesuch des Schweizer Orchesters.